

## **Entwicklungskonzept Stadtkern – jetzt sind die Schenefelderinnen und Schenefelder gefragt**

Mit einem Entwicklungskonzept für den Stadtkern macht sich die Stadt Schenefeld auf den Weg Projekte und Maßnahmen im Umfeld des Rathauses und für die angrenzenden Bereiche zu entwickeln, zu konkretisieren und umzusetzen. Durch die Aufnahme in das Städtebauförderungsprogramm "Aktive Stadt- und Ortsteilzentren" hat die Stadt die Möglichkeit, sich finanzielle Unterstützung vom Land und Bund einzuholen. Ziel ist es eine Grundlage zu erarbeiten, die eine zukunftsfähige, nachhaltige Entwicklung für den Stadtkern darstellt. Dabei geht es um die vielfältigen stadträumlichen und inhaltlichen Aspekte wie Verkehr, die Qualität der öffentlichen Räume wie Plätze und Parkanlagen aber eben auch um die Angebote für Jung und Alt im Stadtkern. Eine zentrale Fragestellung soll im Prozess beantwortet werden: Was macht den Stadtkern heute und in Zukunft aus?

Mit der Auftaktveranstaltung fällt der offizielle Startschuss für eine umfangreiche Beteiligung zum Entwicklungskonzept „Stadtkern Schenefeld“.

Am **Dienstag, 14. Juli 2015 um 19.00 Uhr im Rathaus Schenefeld** besteht für alle interessierten Bürgerinnen und Bürger Gelegenheit sich zu informieren, erste Ideen einzubringen und gemeinsam zu diskutieren.

Hier werden die Planer vom Büro BPW baumgart+partner erste Eindrücke, Handlungsbedarfe und Entwicklungsräume aufzeigen sowie das Verfahren vorstellen. Frank Schlegelmilch vom beauftragten Büro erklärt den methodischen Ansatz: "Wir als Gutachter analysieren den Stadtkern mit dem Blick von außen und vor dem Hintergrund der Erfahrungen aus anderen Städten. Die Bürgerinnen und Bürger verfügen über wichtige Ortskenntnisse, sie wissen um die Probleme und Handlungsbedarfe aus ihren alltäglichen Erfahrungen. Nur wenn man beides zusammenführt, kann daraus ein tragfähiges Entwicklungskonzept entstehen."

Anhand von Posterstellwänden sollen Ziele für die Stadtkernentwicklung sowie einzelne räumliche Teilbereiche eingegrenzt werden. Nach den Sommerferien, am 23. September, wird es dann eine Bürgerwerkstatt geben, in deren Rahmen dann konkrete Maßnahmenvorschläge für die Umsetzung entwickelt werden.

„Ich bitte alle Schenefelderinnen und Schenefelder, Jugendliche wie Erwachsene, sich zahlreich an dieser Veranstaltung zu beteiligen und dann auch im Herbst weiter an diesem wichtigen und spannenden Entwicklungsprozess aktiv teilzunehmen. Sie können so kreativ an der Zukunftsgestaltung des Stadtkerns mitwirken.“, so Bürgermeisterin Christiane Küchenhof abschließend.

Stadt Schenefeld  
Fachdienst Planen, Bauen, Umwelt  
Herr Dallmann  
Tel.: 040-83037-172  
E-Mail: [ulf.dallmann@stadt-schenefeld.de](mailto:ulf.dallmann@stadt-schenefeld.de)

# Entwicklungskonzept Stadtkern



**Einladung zur Auftaktveranstaltung**  
**Dienstag, 14. Juli 2015 um 19.00 Uhr**  
**Rathaus Schenefeld**



**STÄDTEBAU-  
FÖRDERUNG**

von Bund, Ländern und  
Gemeinden



Bundesministerium  
für Umwelt, Naturschutz,  
Bau und Reaktorsicherheit

SH



Schleswig-Holstein  
Ministerium für Inneres und  
Bundesangelegenheiten

